
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Welche Alternativen zu dem Grundstück an der Straße Im Hagenbrock hat die Verwaltung 
bisher geprüft und mit welcher Begründung mussten diese verworfen werden?  
 
Zusatzfrage 1: 
Bis wann spätestens muss die KiTa “Die kleinen Strolche“ aus dem bisherigen Gebäude am 
“Lönkert“ ausziehen und eine Ersatzlösung gefunden sein? 
 
Zusatzfrage 2: 
Was spricht dagegen, das bestehende Gebäude am “Lönkert“ nach Sanierung oder Neubau 
inklusive Erweiterung der KiTa “Die kleinen Strolche“ am selben Standort wieder zur 
Verfügung zu stellen? 
 
Dieser Standort ist wichtig für eine wohnortnahe KiTa in diesem Gebiet, während wir den 
Standort “Im Hagenbrock“ aus verschiedenen Gründen für absolut ungeeignet halten, unter 
anderem weil es hier zu einer Überversorgung kommt und am jetzigen Standort zu einer 
gravierenden Unterversorgung. 
 
Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
In der AG KiTa haben wir über die Anfragen der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“ zu der 
Fläche “Im Hagenbrock“ (Klimaanpassung und KiTa) ausgetauscht. Aufgrund der Komplexität 
und des Umfangs der Fragen, kann die Beantwortung in der Sitzung am 24.02.2022 noch nicht 
erfolgen, da nicht alle Punkte final geklärt werden konnten. Die Beantwortung der Fragen wird 
dann in der kommenden Sitzung erfolgen. 
 
Zwischeninformation des Dezernates 5: 
 
Eine Beantwortung in der Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede am 24.02.2022 ist leider 
noch nicht möglich. 
 
Hintergrund ist, dass im Kontext zum Thema der Anfrage 3447/2020-2025 weitere (An-)Fragen 
bei der Verwaltung eingegangen sind, die in einer Gesamtschau betrachtet werden müssen. 
Beim Umweltamt ist eine Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“ (Drucksachennummer 
3448/2020-2025) zum Thema “Auswirkungen des Klimaanpassungskonzepts auf geplante 
Bauprojekte im Stadtbezirk Brackwede“. Ebenfalls mit Schreiben vom 14.02.2022 hat eine 
Interessengruppe “Freunde des Hagenbrockwäldchens“ eine Bürgeranregung gem. § 24 GO 
NRW eingebracht und eine Änderung des Flächennutzungsplanes mit dem Ziel eines 
dauerhaften Erhalts des Hagenbrockwäldchens angeregt. Und vor Kurzem sind aus der Mitte 
der Bezirksvertretung Brackwede neue Flächen benannt worden, deren Eignung als KiTa-
Standort verwaltungsseitig aktuell noch geprüft wird. 
 
Die Verwaltung erstellt für die Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede am 24.03.2022 eine 
Vorlage, in der sie auf die verschiedenen Aspekte und Fragestellungen eingeht. 
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